

## **Alcalde Luis Amoroso firma cartas de intención para cooperar con instituto de investigación alemán**

**Ambato, 10 de junio.-** El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora y Víctor Cruz Ponce de la municipalidad de San Miguel de Urququí, suscribieron cartas de intención dirigidas al instituto germano Fraunhofer Institute for Industrial Engineering, con las que se acordó solicitar la participación de ambas municipalidades en la Iniciativa “Ciudad de Mañana – Global SmartCity”.

Este evento pretende impulsar el desarrollo sustentable e innovador de las urbes y se enmarca en el contexto de un proyecto climático del Ministerio germano de Ambiente, Naturaleza, Conservación, Construcción y Seguridad nuclear, a su vez, está vinculada tanto con el Instituto Fraunhofer como con el Gobierno federal alemán.

La Embajada de Ecuador en Alemania, informó a través de un comunicado de prensa que en la reunión participó el alcalde de la ciudad de Ludwigsburg, Werner Spec, quien también firmó otra carta de intención con el mismo contenido. Además, el burgomaestre de esa urbe alemana sugirió presentar a Ambato y Urququí en el marco del German Habitat Forum Urban Solutions, que se realizará entre el 1 y el 2 de junio en Berlín, como lugares idóneos para fomentar una urbanización social que propicie la sostenibilidad ecológica.

“Se han logrado resultados que no se hacen de un momento a otro. Lo importante de los acercamientos con las organizaciones permiten que el municipio sea reconocido fuera del país por sus cualidades y calidad; podemos además contar con recursos que nos podrán ayudar a solventar problemas económicos y obtener resultados en beneficio de la ciudadanía”, comentó Luis Amoroso.

Los tres alcaldes asistieron el pasado 1 de junio, al German Habitat Forum, especializado en soluciones de urbanización. La cita constituyó un paso previo en el país europeo a la conferencia Hábitat III de la Organización de Naciones Unidas (ONU) en Quito, prevista para octubre de 2016.  
(AJ)